

# 'La demagogia en el Vinalopó hace perder miles de litros al Júcar'

José Pascual Fortea, en nombre de USUJ, pide a Fabra que abandone la ambigüedad sobre el trasvase

08.05.2013 | 00:00

**J. SIERRA VALENCIA** El presidente del Sindicato de Riegos de Sueca y portavoz de la Unidad Sindical de Usuarios del Júcar, José Pascual Fortea, pidió ayer al Presidente de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra, que abandone la "ambigüedad" para referirse al trasvase Júcar-Vinalopó.

Entienden los regantes que aunque el presidente, en su reciente intervención ante la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, no hizo referencia a una segunda toma del trasvase, que rechazan los regantes del Júcar, "las palabras utilizadas -por Alberto Fabra-pueden interpretarse en Alicante como apoyo a una segunda toma y tenemos claro que no es así".

"La ambigüedad de las palabras del President puede conducir a malentendidos y generar enfrentamientos innecesarios y no deseados. Por ello, consideramos que en los temas de agua y, especialmente, en el del trasvase Júcar-Vinalopó hay que hablar con claridad y no dejar ninguna posibilidad a la interpretación", declaró José Pascual Fortea.

En relación a la presión ejercida por los regantes del Vinalopó, el portavoz de USUJ manifestó que "mientras pierden el tiempo con demagogias e imposibles decenas de millones de metros cúbicos de agua que podrían haberse trasvasado están yendo al mar".

"El trasvase -añadió- es sólo de sobrantes del Júcar y el único punto del río donde existen sobrantes es el Azud de la Marquesa. Por tanto, es el único punto donde es posible el trasvase. No hay alternativas posibles. El trasvase es desde la Marquesa o no hay trasvase".

## Críticas a la calidad

Tampoco se acepta entre los regantes del Júcar las críticas a la calidad del agua. "El agua del azud de la Marquesa es perfectamente apta para el riego-subrayó José Pascual Fortea-. Además de las analíticas, lo demuestra el hecho que se utiliza en el riego de Sueca y Cullera sin que se produzca ningún problema en los cultivos ni en el suelo".

"Los regantes del Júcar hemos apoyado siempre el trasvase de sobrantes desde Cullera. Los usuarios del Júcar no estamos de acuerdo con la ejecución de ninguna otra toma distinta a la ya existente en el Azud de la Marquesa y cuanto antes se acepte esa realidad mejor para todos", concluyó Fortea.